

## Vœux. Une aire de jeux multigénérationnelle en projet

Le maire, Pierrot Belleguic, a adressé ses vœux à la population vendredi.

2012 aura été plus calme au niveau des investissements. Cependant, les engagements ont été tenus en ce qui concerne la voirie et l'effacement des réseaux. Concernant le réseau d'eau, la totalité du premier réseau d'eau de la commune, datant de 1964, a été entièrement renouvelée, pour une dépense de plus de 175.000 €. À cela s'ajoute la pose de fourreaux en attente pour les futurs réseaux très haut débit, 30.000 €. Quelques travaux restent cependant encore à faire.



*Le maire, Pierrot Belleguic, lors de la cérémonie des vœux, en compagnie des conseillers municipaux et des élus, Christian Troadec et Richard Ferrand.*

### Une réflexion sur l'ancienne mairie

Concernant les projets 2013, la réalisation d'un columbarium et d'un jardin du souvenir devrait voir le jour, une consultation sera lancée prochainement. La création d'une aire de jeux multigénérationnelle est aussi envisagée.

Elle comprendra un terrain multispports entouré d'une piste pour la course à pied et le roller, une aire de jeux pour jeunes enfants, une aire de fitness avec quatre à cinq

éléments et une aire stabilisée pour la pétanque. Celle-ci sera installée route de Poulfank, derrière le cimetière, afin de mutualiser les parkings, mais aussi les toilettes publiques.

Une réflexion sur l'aménagement ou la destruction de l'ancienne mairie sera également menée. À ce jour, le conseil municipal a délibéré pour réaliser une étude de faisabilité sur la réhabilitation du bâtiment existant en logements.

Les années 2013 à 2017 seront

aussi les années de mise en place de la fibre optique pour le très haut débit dans chaque foyer de la commune. Pour ce déploiement, la maîtrise d'ouvrage est confiée à Poher communauté.

### Douze associations

Concernant les rythmes scolaires, cette année sera également une année de réflexion, voire de mise en place de la semaine de quatre jours et demi, mais avec une durée d'enseignement réduite à cinq heures et demie par jour.

Des décisions importantes seront certainement à prendre pour la mise en place des activités périscolaires. Une réflexion qui devra être menée en liaison avec l'ensemble des autres communes de Poher communauté, cette dernière ayant les compétences petite enfance et enfance jeunesse.

Le maire a également souligné la vitalité associative de la commune avec la création d'une nouvelle association, Art-déco, en septembre. Cela porte à douze le nombre d'associations à Kergloff.